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令和 5年度 第 18回 名取市総合教育会議 議事録 

 

1 会議の年月日 

  令和 6年 1月 29 日（月） 

 

2 会議の場所 

  仙台法務局名取出張所 2階 名取市教育委員会 第 4会議室 

 

3 出席者 

  市長 山田 司郎 

  教育長 瀧澤 信雄 

  教育長職務代行委員 荒井 龍弥 

  教育委員 浅野 かおる 

  教育委員 洞口 ひろみ 

  教育委員 長澤 裕司 

 

4 欠席者 

  なし 

 

5 傍聴者 

  ランドブレイン（株） 2名 

 

6 説明のために出席した者 

別紙のとおり 

 

7 議題 

（1） 名取市スポーツ推進計画について 

   

8 開会時間 

  午後 3時 00 分 

 

9 会議の概要 

下山教育部次長兼教育総務課長 

   それでは、第 18回総合教育会議を始めさせていただきます。 

本日の会議は、原則公開となっておりますので、ご了承願います。 

それでは、ただいまから会議を開催いたします。開催にあたりまして、山田市長からご挨

拶を申し上げます。 
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山田市長 

   本日は大変お忙しいところ、第 18回、合教育会議に瀧澤教育長はじめ教育委員の皆様にお

集まりいただきありがとうございます。 

本日の教育総合会議のテーマは「名取市スポーツ推進計画について」となります。本市で

は、名取市サイクルスポーツセンターやトレイルセンターなど特色のある施設が存在してお

ります。また、プロスポーツに触れる機会の創出や地域の活性化につなげるべく、ベガルタ

仙台や仙台 89ERS といったプロスポーツチームとの包括連携協定の締結しております。 

さらにこの秋には、自転車を活用したまちづくりを推進する全国市町村長の会の会員など

約 500 人が一堂に会する、「全国シクロサミット」を名取市で開催予定としており、豊富なス

ポーツ資源を生かしたまちづくりを進めているところであります。 

今回教育委員会で策定するこのスポーツ推進計画においても、第 6 次長期総合計画で掲げ

ております、「愛されるふるさと」を、市民とともにつくる施策へつなげていけるような計画

策定となりますよう期待をしているところであります。 

本日は、限られた時間となりますが、教育委員の皆様方から忌憚のないご意見等をちょう

だいいたしまして、よりよい計画となるよう議論を深めてまいりたいと考えております。ど

うぞよろしくお願いいたします。 

 

下山次長兼教育総務課長 

   それでは、3の議題に入ってまいります。ここから先は、名取市総合教育会議設置要領の第

4 条第 3項により、市長が議長として議事を進めさせていただきます。山田市長、よろしくお

願いいたします。 

 

山田市長 

   それでは次第に沿って進めてまいります。本日の議題（1）、名取市スポーツ推進計画につ

いてでありますが、内容が多岐にわたっていることから、二部構成とし、前半でスポーツ推

進計画素案の一章から 2 章まで、後半で 3 章から 5 章までに分け、それぞれ事務局から説明

をいただいた後に協議をすることといたします。では事務局より資料に基づき説明をお願い

いたします。 

 

中島文化・スポーツ課長 

 それでは本日は御協議どうぞよろしくお願いいたします。説明に先立ちましてご紹介です

が、スポーツ推進計画につきましては策定作業を委託しております。本日、受託事業者であ

る、ランドブレイン(株)様が傍聴しておりますので、ご承知おきいただければと思います。

よろしくお願いいたします。では計画の説明のほうは担当よりいたします。 

 

及川文化・スポーツ課主事 

  名取市スポーツ推進計画（素案）について、ご説明いたします。委員のみなさまには各種

資料を事前に送付させていただいております。内容が多岐にわたりますので、各種資料につ
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